

Gran triunfo del tenor Javier Camarena en la Ópera de Zúrich

17 octubre de 2016

Comunicado#033

El domingo 16 de octubre, el afamado tenor mexicano Javier Camarena ofreció un muy exitoso recital en la Ópera de Zúrich, donde inició su carrera internacional hace más de diez años.

Acompañado por el talentoso pianista cubano-mexicano, Angel Rodríguez, interpretó un variado programa que incluyó obras clásicas de Beethoven, Lizst y Tosti, zarzuelas españolas de Serrano y Sorozabal, así como canciones mexicanas de Agustín Lara (Mujer; Veracruz; y Granada).

En respuesta a la prolongada ovación de pie que recibieron, Camarena y Rodríguez agregaron tres canciones adicionales fuera de programa: El Rey de José Alfredo Jiménez; Júrame de Maria Grever; y México lindo y querido de Chucho Monge, que cerraron con broche de oro una memorable velada musical con uno de los tenores más sobresalientes del mundo en la actualidad.

Entre el numeroso público asistente, compuesto en su mayoría por amantes de la ópera, también se encontraban miembros de la comunidad mexicana en Suiza, entre otros el destacado cantante Francisco Araiza, maestro y mentor de Camarena; la pionera de las asociaciones mexicanas y próxima beneficiaria del Reconocimiento Ohtli, Tere Naescher; así como la esposa y los hijos del tenor que residen en Zúrich.

Al término del recital, el Embajador Jorge Castro-Valle K. acudió a saludar a los destacados artistas felicitándolos por su rotundo éxito y por su valiosa contribución a la promoción de la cultura y la imagen positiva de México en Suiza.

-ooOoo-

